

Sporttag Kindergarten und Primarschule, 30. Mai 2018

Unser alljährlicher Sportmorgen fand am 30.05.2018 bei schönstem Wetter statt. Zum Aufwärmen starteten die Kinder vom Kindergarten bis zur 6. Klasse mit einer coolen Tanzchoreographie. Danach gingen die Kinder gut gelaunt und hoch motiviert zu ihren altersgemischten Gruppen. In den Disziplinen Curling, Torwandschuss, Sackhüpfen, Tennisballtransport, Hindernislauf, Büchsenwerfen und Brennball konnten die Kinder mit viel Engagement auf spielerische Weise ihre Geschicklichkeit und Beweglichkeit unter Beweis stellen. Nach einer wohlverdienten Pause strebten die Kinder in ihren Teams noch weiter gute Resultate an.

Vor dem Rangverlesen tanzten sie noch einmal voller Freude mit den Lehrpersonen und warteten gespannt auf die Siegesehrung. Wie stolz waren doch unsere jungen Sieger und Siegerinnen!

Kinder, Lehrpersonen und Eltern konnten sich danach beim gemeinsamen Grillen und Essen in gelöster und entspannter Atmosphäre unterhalten. Zum Abschluss dieses gelungenen Sportvormittags wurden alle Kinder mit einer feinen Glace für ihren tollen Einsatz belohnt.



